ORGULLO LGTBIQ+

Consejo de Estudiantes

UNIVERSIDAD DE ALCALÁ



Memoria de actividades y económica:

LA UNIVERSIDAD A LA CALLE: DEBATES SOBRE JUVENTUDES LGTBIQ+

Descripción de la actividad

Desde el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Alcalá somos conscientes de que somos representantes estudiantiles. Y como máximos representantes del estudiantado de la UAH, tenemos el deber, y en este caso, también el orgullo, de reconocer y mostrar un estudiantado diverso, plural, no normativo y orgulloso de ello.

Es por esto que el Consejo de Estudiantes, y en concreto la Coordinación de Actividades del mismo siempre aboga por la celebración de eventos, sesiones y actividades en materia de igualdad y diversidad, y en este caso, en materia de Orgullo LGTBIQ+.

A pesar de que el planteamiento de la actividad debió ser modificado varias veces desde el inicio hasta la realización de la actividad debido a ciertas adversidades tanto materiales como espacio-temporales, el planteamiento final fue el de celebrar una serie de debates colaborativos en las aulas y hacer después una puesta en común, en la que todos, todas y todes pudieran encontrar formas al alcance de sus realidades de causar un impacto en la comunidad a favor de los derechos LGTBIQ+.

En los debates, se tratarían temas de especial interés para las juventudes LGTBIQ+ y los estudiantes universitarios. Entre los temas tratados, se exponen aquí los principales:

- · Activismo y herramientas de actuación.
- · Representatividad, sentimiento de comunidad y reivindicación de lo nuestro.

ceuah@uah.es 2 de 7



- · Interseccionalidad y perspectiva de clase.
- · Nueva normatividad y futuro del movimiento LGTBIQ+.
- · La Universidad como motor de cambio de la ciudad. El orgullo como bandera del cambio.

El acto estaba abierto a cualquier miembro de la comunidad universitaria, además de a los servicios de la Universidad de las Unidades de Igualdad y Atención a la Diversidad y el Ayuntamiento, ya que consideramos que este tipo de eventos, que tratan de promover la inclusión y la diversidad, deben ser accesibles a cualquier persona interesada.

Programa de la actividad

Temporalización.

Las actividades tuvieron lugar el día 22 de junio por la tarde, entre las 16:00 y las 18:30 horas, enlazando más tarde con la apertura de la celebración del Orgullo LGTBIQ+ por parte del Ayuntamiento de Alcalá.

Espacios empleados.

Los espacios empleados fueron las aulas y el patio del Colegio de Málaga de la Facultad de Filosofía y Letras cedidas por el Decanato.

Trabajo previo

Permisos. Se solicitaron los permisos necesarios para el empleo de las aulas y el patio exterior del Colegio de Málaga de la Facultad de Filosofía y Letras.

Reuniones. Además de las pertinentes reuniones internas mantenidas para elaborar la planificación y organización de la actividad, se tuvo contacto activo con las Unidades de Igualdad y Atención a la Diversidad y el Ayuntamiento de Alcalá y con Otra Forma de Moverte, entidad promotora de la cultura, la diversidad y la juventud alcalaína, que acudieron a la actividad.

ceuah@uah.es 3 de 7

La difusión de la actividad se realizó un par de semanas antes del evento, distribuyéndolo por las redes sociales del CEUAH.

Trabajo *in situ*

Durante el transcurso de la actividad, la Coordinación de Actividades del CEUAH tuvo las siguientes funciones:

- · Coordinación de los espacios y el tiempo.
- · Gestión de inscripciones.
- · Inauguración y clausura de la actividad.
- · Moderación de los debates y la puesta en común.
- · Gestión del ágape posterior a la actividad.

Puntos de mantenimiento y de mejora

Destacamos los siguientes aspectos a mantener:

- · Trabajo y comunicación con las Unidades de Igualdad y Atención a la Diversidad: además de reforzar el compromiso de ambas entidades con la diversidad de su estudiantado, supone un apoyo mutuo y ayuda a mejorar la relación.
- · Comunicación con el Ayuntamiento de Alcalá: mejora la comunicación y demuestra a la ciudad de Alcalá el compromiso del CEUAH con los derechos LGTBIQ+.
- · Aspecto colaborativo de los debates: el hecho de ser unos debates abiertos a todos los participantes, en los que todas las ideas y reflexiones podían ser puestas en común, mejoró el ritmo de la actividad y ayudó a obtener un resultado positivo y común.
- · **Difusión activa de la actividad**: a través de las redes sociales, pero también por las clases y pasillos de las Facultades y Escuelas.

ceuah@uah.es 4 de 7



Destacamos los siguientes aspectos a mejorar:

- · Gestionar la presencia de celebridades con mayor tiempo y eficacia: si bien este aspecto depende de su disponibilidad y actitud y de nuestro presupuesto, se podría intentar con mayor intención para futuras actividades.
- · Temporalización por fechas: al ser 22 de junio, muchos estudiantes ya no están presentes o no viven las actividades universitarias. Por tanto, se podría adelantar a finales de mayo o primera semana de junio, donde se podría esperar un mejor resultado de participación.

Conclusión

Tanto los participantes de la actividad, como los técnicos de Igualdad de la Universidad y otros miembros de la comunidad universitaria manifestaron su agrado con el resultado de la actividad, así como con las conclusiones extraídas y el ambiente distendido y colaborativo de la misma. Consideramos, por tanto, desde la Coordinación de Actividades del CEUAH, que esta actividad tuvo un resultado grato y muy parecido al esperado.

El CEUAH siente, y ha podido comprobar en alguna ocasión, que las actividades relacionadas con la defensa de los derechos o las causas sociales son las que menos calado tienen en el estudiantado de la Universidad, pero asume también la tarea de impulsar un cambio, y mira hacia un horizonte en el que el estudiantado de la UAH sea uno concienciado, participativo y reivindicativo con cuestiones intrínsecamente sociales y que intersecan a tantos miembros de la comunidad universitaria.

Por tanto, el Consejo de Estudiantes reafirma su compromiso y no cesará en sus intentos de promover la defensa de los derechos de la mujer, de las personas LGTBIQ+, de las personas racializadas, de aquellas con diversidad funcional, de aquellas en situación socio-económica desaventajada y, en conclusión, de aquellas minorías socialmente oprimidas que también se manifiestan entre el estudiantado que representamos.

ceuah@uah.es 5 de 7



Memoria económica

Presupuesto. En un primer momento, dado que se contempló traer a la Universidad a un artista o referente de la comunidad LGTBIQ+

Gastos. Finalmente, dado que no acudió ningún artista referente, los únicos gastos reales fueron los de cartelería y el ágape, que no ascendió a más de 100€ en total.

Firmas

Presidencia CEUAH

Diego Gibanel Faro

Secretaría CEUAH



Paula Bueno Martínez

Coordinación de Actividades CEUAH

Javier Rubalcaba Arroyo

Lidia Parras Ramallo

Tesorería CEUAH

Codrin Gheorghe Creanga

ceuah@uah.es 6 de 7



Anexos

No se adjuntan Anexos a esta Memoria de Actividades y económica.

ceuah@uah.es 7 de 7